

Dr. Boris Sonnenberg bei jameda mit sehr gut ausgezeichnet!



Wir freuen uns über die Auszeichnung bei jameda und bedanken uns bei allen Patienten die Dr. Boris Sonnenberg als sehr gut bewertet und auf jameda weiterempfohlen haben.

Sie sind Patient unserer Praxis und zufrieden mit Ihrer Behandlung oder dem Ergebnis Ihrer Behandlung? Dann freuen wir uns sehr über eine persönliche Empfehlung. Mit Ihrer Bewertung helfen Sie auch anderen Menschen, einen guten Kieferorthopäden zu finden.

Empfehlen Sie uns jetzt auf [jameda](#) oder einem anderen [Empfehlungsportal](#) Ihrer Wahl.